

Partons en pèlerinage en Italie

Le pèlerinage de la Toussaint aura lieu dans la région d'Assise du 22 au 27 octobre 2024. Un bulletin d'inscription est disponible dans l'église et par la newsletter.

Prévoyez cela pour avoir ce bon moment de paroisse sur les pas de saint François d'Assise et du bx Carlo Acutis.

Il y a de toutes les générations :

- 12 ans
- 30 ans
- 70 ans !

**INSCRIVEZ-VOUS OU ANNONCEZ VOTRE INTERET
DURANT CE WEEK-END OU CETTE SEMAINE**

(pour que le Curé puisse rendre à l'agence les places d'avion inutilisées)



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h

Samedi : 10h-12h et 16h-18h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle Sainte Radegonde*

9h le samedi, *à l'église*

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, *à l'église*

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Communication

• Ordinations sacerdotales

- **Samedi 29 juin à 9h30**, en l'église Saint-Sulpice, pour le service de l'Eglise, par le don de l'Esprit-Saint et l'imposition des mains, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, ordonnera prêtres :

Côme de Bellabre,

Vianney de Cibeins, *membre de la Communauté de l'Emmanuel*

Antoine Delhomme,

Louis-Marie Drago,

Henri Thin,

Jeimer Mora, *membre du Chemin néocatéchuménal*

Prière pour les Vocations

Père très bon,

Nous te rendons grâce pour ton fils
Jésus Christ qui a révélé ton amour aux hommes
et a donné sa vie pour nous.

Tu nous révéles que tu nous aimes
comme ton Fils.

Tu nous confirmes que tu veux notre bonheur,
dans le don absolu de nous-mêmes.

Tu nous appelles à construire une civilisation
d'amour en servant nos frères et sœurs.

Nous te prions de ne jamais cesser de donner
à ton Eglise qui est à Paris des ministres
et des apôtres saints qui,
par la Parole et les sacrements, ouvrent
le chemin de la rencontre avec toi.

Père Saint, donne-nous les prêtres
dont nous avons tant besoin.

Amen

Dimanche 23 juin 2024 : 12^e dimanche du temps ordinaire

Le glas a bien peu sonné ces dernières semaines à la paroisse. Est-ce qu'il y a moins d'obsèques chrétiennes ? Nos voisins des pompes funèbres Dulac nous en détrompent, il y a seulement moins d'obsèques ces derniers temps. Ce sont les aléas de la vie du quartier.

Le glas exprime la tristesse, mais la mort ne fait pas peur à tous. Saint Exupéry, pilote et écrivain qui l'a frôlée plusieurs fois, témoigne qu'un jour, au moment de mourir noyé dans sa carlingue d'avion, il n'a pas ressenti d'angoisse, mais une sorte de sérénité et la recherche d'un certain confort pour mourir dans son siège d'avion. Ce qui est cruel disait-il « ce sont les petites douleurs ». Il a surtout exprimé une découverte qu'il a faite et qui est essentielle : « la mort n'est pas une affaire individuelle ». Lorsqu'il a failli mourir de soif dans le désert après un crash, il ne s'est pas inquiété pour lui-même mais pour ceux qui l'aimaient et l'attendaient chez lui. Il avait l'impression que ces personnes l'appelaient, l'obligeaient. Il s'est découvert la responsabilité de vivre pour les autres. Son ami Guillaumet avait d'ailleurs fait une expérience similaire après un s'être posé en panne au beau milieu de la cordillère des Andes, en hiver, par tempête de neige, sur un plateau à 5000 mètres et résolu à mourir. Avant de se laisser aller à la mort, il a songé à sa jeune épouse qui ne touchera que tardivement l'assurance-vie si son corps n'était pas retrouvé. Alors il a marché cinq jours en haute montagne sans équipement. Il était responsable de sa femme.

Les débats sur la mort ont secoué notre pays ces derniers mois. Nombreux sont ceux qui trouvent un soulagement dans le fait que la dissolution de l'Assemblée nationale ait arrêté l'examen de loi sur les soins palliatifs et l'aide au suicide. Cela n'empêchera pas certains de le représenter à la première occasion. Aussi il importe de continuer d'interroger notre rapport à cette mort que nous voudrions « bonne » (euthanasie signifie « bonne mort »). Le Maître que nous suivons a estimé que la meilleure mort serait celle de mourir pour ses amis, dans les souffrances librement consenties, parce qu'il se sait responsable de leur salut.

Père Timothée de Barbentane

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

● Prière proposée par les évêques de France

“Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France, aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit-Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés ou auront à gouverner notre pays. Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous. Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, patronnes de la France, veillez sur notre pays. Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile. Amen.”

✍ À noter

● DIMANCHE 30 JUIN MESSE UNIQUE A 10H30

Barbecue de fin d'année après la messe.

Horaires messes en semaine à partir du lundi 1^{er} juillet : 19h00

Horaires messes dominicales du 30 juin et après pendant l'été et jusqu'au 8 septembre inclus pour les deux dimanches de Rentrée

Messes dominicales

Samedi 18h30 – Dimanche **10h30** et 18h30.

Le Père Etienne sera présent jusqu'au 15 juillet.

Le Père Edouard sera présent les quinze premiers jours du mois d'août

Le Père Yannick sera présent au mois de juillet.

Le Père Athanase sera présent au mois d'août.

● Inscriptions au centre paroissial, 15 rue Marsoulan

Samedi 7 septembre 2024, de 10h à 12h ou sur rendez-vous :

- **Catéchisme** pour les enfants du primaire (*contact : catechisme@immaculee-conception.net*)
- **Aumônerie** pour les jeunes au collège et au lycée (*contact : vacourdy.fr@gmail.com*)
- **Scouts et Guides de France** (*contact : secretariat.spn@gmail.com*)

Nominations

Le Père Edouard est nommé curé de la Paroisse Saint-Martin-des-Champs (10^e).

Le Père Yannick est nommé curé de la Paroisse Notre-Dame du Perpétuel-Secours (recteur de la basilique mineure) (11^e).

Si vous souhaitez les honorer d'un cadeau ou d'une participation, vous pouvez le faire auprès du secrétariat de la paroisse en précisant « cadeau Père Edouard » ou « cadeau Père Yannick ».

En septembre, nous aurons la joie d'accueillir le Père Kévin Anastase. Vicair de la paroisse Notre Dame de Lorette (9^e) durant 3 ans, il prendra la suite du Père Edouard. Nous nous répartirons donc les rôles pour accompagner la paroisse.

Un prêtre en mission d'étude du diocèse de Meaux sera aussi logé en semaine à la paroisse pour nous soutenir dans la mission.

Père Etienne Givelet

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

● Dimanche 23 : 12^e dimanche du temps ordinaire

10h00 : Messe des Familles.

● Lundi 24 : Nativité de Saint Jean-Baptiste, solennité

● Mardi 25

12h00 : « Aux Captifs, La Libération » – Prière Rue, à l'église.

16h00-17h00 : Partage d'Évangile proposé par le Père Edouard, 15 rue Marsoulan. Ouvert à tous.

20h30 : Préparation baptêmes pour les parents des enfants de moins de 3 ans, 15 rue Marsoulan.

● Jeudi 27

11h00-14h00 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.

17h30 : Réunion des membres de la Conférence Saint Vincent-de-Paul, 15 rue Marsoulan.

● Samedi 29 : Saint Pierre et Saint Paul, Apôtres, solennité

9h00 : Messe.

17h30 : Chapelet, à l'église.

La semaine prochaine

● Dimanche 30 : 13^e dimanche du temps ordinaire

10h30 : Messe d'action de grâce et de fin d'année suivie d'un barbecue festif et d'un « au revoir » aux paroissiens et prêtres sur le départ.

● Mercredi 3 juillet : Saint Thomas, Apôtre

Vie paroissiale

● Soirée de Louanges Solennité de l'Assomption de la Vierge Marie

Au cœur de l'été, la fête de l'Assomption de Marie nous rassemble pour célébrer les merveilles de DIEU en celle qui a été associée le plus intimement au Mystère de JESUS, le CHRIST. Pour solliciter les talents de nos familles et amis de la paroisse afin de permettre à tous de recevoir les grâces du ciel en cette Fête du milieu des vacances estivales, voici quelques éléments.

En vue de la préparation de la veillée du 14 août nous souhaitons que des bénévoles se présentent

1* pour aider à l'animation par les chants et/ou instruments ;

2* pour assurer un service de sécurité durant la soirée ;

3* pour veiller et permettre le déploiement d'une liturgie adaptée à la soirée.

Coordonnateur Loïc Faucheux : faucheuxloic7535@gmail.com ou laissez moi vos coordonnées ou à l'accueil de la paroisse.

🕯 Générosité

● Dimanche 30 : Quête pour le Denier de Saint Pierre

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Elisa BRUNET GONÇALVES, Hugo MILHEM, Estelle DORVEAUX

✠ **Les défunts de la semaine** : Jacky BOUTIN

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net